
SAÚDE RECEBE MAIS R$ 500 MIL EM EMENDAS PARLAMENTARES

   

  

   O prefeito Airton Garcia e o secretário de Saúde, Caco Colenci, receberam na tarde desta
quinta-feira (15), no Paço Municipal, os vereadores Malabim (Aleksander Fernandes Vieira) e
Edson Ferreira e a assessora do deputado Celso Russomanno (PRB), Cristina do Léssio,
ex-prefeita de Pirassununga. Os vereadores comunicaram ao prefeito e ao secretário a
destinação de mais uma emenda parlamentar.

  

    

  

   O recurso financeiro no valor de R$ 250.000,00 foi destinado, a pedido do vereador Malabim,
para a saúde. “Como o deputado é do mesmo partido do vereador Edson Ferreira também
chamamos ele para que juntos comunicássemos mais essa conquista para a área da saúde”,
explicou Malabim.

  

    

  

   O vereador Malabim também comunicou a liberação de outra emenda parlamentar no mesmo
valor, ou seja, R$ 250 mil, indicada pelo deputado federal Arnaldo Faria de Sá, do PTB/SP,
mesmo partido dele. “Estivemos três vezes em Brasília e conseguimos essas duas emendas
para a saúde, já que os gastos nessa área são muito grandes e os investimentos são
necessários. Essa emenda já está na conta do Fundo Municipal de Saúde. Já a do deputado

 1 / 2



SAÚDE RECEBE MAIS R$ 500 MIL EM EMENDAS PARLAMENTARES

Celso Russomanno também já foi liberada, porém por um erro de CNPJ foi para a cidade de
São Carlos, em Santa Catarina, porém o remanejamento já está sendo realizado”, finalizou o
vereador.

  

    

  

   Segundo o secretário de Saúde, Caco Colenci, com mais essas liberações são quase R$ 10
milhões em emendas parlamentares destinadas à São Carlos. “Temos utilizados os recursos
na atenção básica, especializada, no custeio e na compra de exames e cirurgias. O apoio do
legislativo é sempre muito importante para a Prefeitura, por isso contamos com a ajuda dos
nossos vereadores e dos deputados estaduais e federais para a implementação de programas
que atendam as necessidades dos usuários do SUS”, garante Colenci.

  

    

  

   Para o prefeito Airton Garcia, a união trará o desenvolvimento paraa cidade. “Vivemos uma
crise. Hoje, precisamos da ajuda de todos: vereadores, deputados, empresários, população”
, 
disse o prefeito agradecendo os vereadores pelo empenho. 

  

    

  

   (15/03/2018)
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